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Protokoll der FSR-Sitzung vom 30. Dezember 2020

Beginn: 18:16 Uhr

Ende: 19:29 Uhr

Anwesende: Laurits Blank, Felix Blanke, Martin Böhm, Laura Caspers, Julia Dany,
Antonia „Minnie“ Ellerbrock, Patrick Haase (ab 18:48), Thomas Häßel,
Laura Khaze, Simon Korswird, Andrea Lachmann, Benjamin „Benni“
Nettesheim, Fabien „Bö“ Nießen (bis 19:03), Anna Pape (ab 19:20), Eli-
sabeth Reinermann, Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt, Paul
Schmitt (ab 18:48), Tim Sellenthin, Rebecca Siebert, Yannik Spitzley
(ab 19:02), Pascal Steinke (ab 19:29), Jonathan Wiebusch, Lilian Wit-
ters

Sitzungsleitung: Laura Khaze

Protokoll: Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:16-18:20)
Die Sitzung findet auf Discord statt. Laura K. eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit.
Auf der konstituierenden FSV-Sitzung wurde ein neuer FSR-Vorstand gewählt. Danke an Felix und
Thomas für die Arbeit in der letzten Amtsperiode. Julia R. und Paul bilden als stellvertretende Vor-
sitzende und Finanzer gemeinsam mit Laura K. den neuen FSR-Vorstand. Auch der FSR selbst wurde
neu gewählt. Thomas und Marena wurden als Vertretende der FAKs für Bachelor bzw. Master ge-
wählt, Minnie, Janna und Magda sind weiterhin Referentinnen für Veranstaltungen bzw. Lehramt bzw.
Gleichstellung/Awareness. Simon ist neuer Erstireferent, Benni ist KoMa-Referent und Bö Gremien-
referent. Auch alle anderen Referate, die nicht im FSR sind, wurden (teilweise) neu besetzt. Danke
an alle, die sich engagieren und viel Spaß im nächsten Jahr!

TOP 1: Protokolle (18:20-18:25)
Zu mehreren Protokollen gab es Rückmeldungen nichtredaktioneller Art. Es soll künftig einen Sciebo-
ordner geben, in dem die Protokolle nach Einarbeitung der Anmerkungen nochmal hochgeladen werden
(einen Tag vor der Sitzung), sodass man sich die Änderungen angucken kann. So gibt es weniger E-
Mail-Spam. Potentiell nichtredaktionelle Änderungen werden dabei kenntlich gemacht. Gebt gerne
Feedback zu diesem Vorgehen! Die Protokolle für den 30.09.,10.11. und 25.11. werden abgeklopft.
Vielen Dank an alle Menschen, die Anmerkungen schicken!

TOP 2: Berichte (18:25-18:32)

FSV: Laurits berichtet von der konstituierenden FSV-Sitzung. Das FSV-Präsidium wurde neu gebil-
det, Laurits ist jetzt FSV-Vorsitzender, Laura C. Stellvertreterin. Beim FSR gab es ebenfalls
Neubesetzungen (s. TOP 0). Der FSR wurde für das vergangene Jahr ohne Gegenstimme orga-
nisatorisch entlastet. Ausschüsse wurden besetzt, Gremien nicht. Die nächste FSV ist nächsten
Dienstag.
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Weihnachtsfeier: Minnie berichtet von der Weihnachtsfeier. War gut: gut besucht (> 200 Leute)
und vor allem waren auch noch lange Leute da. Danke an alle Helfenden, vor allem ans Korrek-
turteam. Danke an Minnie und Zbigniew Wojciechowski fürs Organisieren.

TRA 1: Felix berichtet aus dem TRA 1.

Lehramtstreffen: Janna berichtet, dass es ein Lehramtstreffen gab. Der Termin war nicht optimal (2
Tage vor Weihnachten), aber der einzig mögliche. Immerhin waren mit um die 30 Leute doch
einige da. Wir wurden überall in unseren Meinungen bestärkt und haben zusätzlich noch mehr
Input bekommen. Janna und Julia R. kümmern sich darum, dass es zur Weitergabe nochmal ein
Gespräch mit Herrn Kaenders, Frau Kiesel und Herrn Koch oder weiteren zuständigen Personen
gibt. Aber erst im Januar. Vielen Dank an Julia R. für die Hilfe bei der Organisation und an
Tim und Anne-Sophie Fleck fürs Protokollieren.

Transponder: Laura K. berichtet, dass die Transponder neu verteilt werden. Alle Betroffenen (also
alle, die von Laura K. oder Julia kontaktiert wurden) mögen bitte Frau Doerffel schreiben.

KoMa: Felix berichtet, dass die KoMa-Website aktualisiert wurde. Fehler etc. bitte weitergeben.

Shibboleth: Bö fragt, wie es mit Shibboleth aussieht. Martin arbeitet dran, aber braucht noch etwas
Zeit.

Prüfungen: Laura K. berichtet, dass es eine außerordentliche PA-Sitzung wegen Prüfungen im WiSe
gibt. Dazu später mehr.

TOP 3: Veranstaltungen (18:32-18:39)

Pläne: Es steht erstmal nichts an. Im Januar ist das Mastertreffen und das Networkingtreffen.

Networkingtreffen: Laura K. lädt alle Frauen* zum Networkingtreffen der Gleichstellungs-AG ein.

Repetitorien: Benni ist optimistisch, dass alle Sachen abgedeckt werden können. Nur Ana I macht
noch Sorgen.

AWD: Laurits und Jonathan (und Simon) machen gerne weiter, der AWD wird wie bisher wenig bis
gar nicht genutzt. Janna merkt an, dass das FS-Handy gerade aus ist, weil sie das Ladekabel
nicht findet. Das klärt sich hoffentlich bis nächstes Jahr.

TOP 4: Klopapier (18:39-18:39)
Das Klopapier wurde rumgeschickt. Danke an die Leute, die neu in der Redaktion sind! Das Klopapier
wird abgeklopft.

TOP 5: Prüfungen (18:39-18:54)
Für diesen Top wird nicht öffentlich protokolliert.

TOP 6: Klausurvorbereitung (18:54-19:03)
Für diesen Top wird nicht öffentlich protokolliert.
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TOP 7: Kassenanordnung (19:03-19:11)
Felix hat einen Link im Dokumente-Channel gepostet für die neuen Erstattungsanträge. Die sachliche
Richtigkeit wird vom Finanzer, also Paul, geprüft, die rechnerische Richtigkeit von einer anderen Person
aus dem FSR. Die Prüfung erfolgt durch den/die zuständige Referent*in im FSR. Falls es kein Referat
gibt oder der*die betreffende Referent*in längerfristig verhindert ist, wird Julia R. als stellvertretende
Vorsitzende (falls diese nicht erreichbar ist Laura K. als Vorsitzende) die Prüfung übernehmen. Das
Vorgehen wird als sehr starke Empfehlung abgeklopft. Im Notfall andere FSR-Menschen zu fragen,
sollte eine Ausnahme bleiben. Laura K. bittet alle FSR-Mitglieder, sich das neue Formular nochmal
genau anzusehen.

TOP 8: neuer Sitzungstermin (19:11-19:19)
Wir wollen wieder eine Regelmäßigkeit in unseren Sitzungsterminen haben. Mittwoch liegt die FunkAna-
Fragestunde, die vor allem im Hinblick auf die Klausur an Wichtigkeit gewinnt. Vorschlag ist Freitag
18:15 Uhr bis zum Ende der Vorlesungszeit (also die nächsten sechs Sitzungen). Laura K. entschuldigt
sich für den Wechsel und die Unannehmlichkeiten. Marena merkt an, dass Regelmäßigkeit schon wich-
tig ist und ein freier Freitagabend während Corona nicht so wichtig ist wie sonst. Freitag 18:15 Uhr
wird als Sitzungstermin bis zum Ende der Vorlesungszeit abgeklopft. Laura K. fragt, ob nächste Woche
Donnerstag 19:00 Uhr als Ausnahmetermin allen passt, da nächste Freitag bereits die außerordentliche
PA-Sitzung liegt. Keine Gegenrede.

TOP 9: Sonstiges (19:19-19:28)

Wahl: Felix berichtet, dass die SP- und Gremienwahlen demnächst sind. Wir sollten unsere Studieren-
den darüber informieren. Minnie schlägt vor, das zusammen mit der Info zum Networkingevent
über den Newsletter zu verbreiten. Wir verbreiten es über WhatsApp-Gruppen, Facebook, Ins-
tagram und es ist auch schon in den Terminen vom Klopapier. Felix bittet darum, dass die
Wahlausschussseite verlinkt wird.

Verspätete Erstis: Jonathan berichtet, dass ein Ersti noch in die WhatsApp-Gruppe und auf den Dis-
cordserver wollte. Laura C. kümmert sich. Er hat auch nach dem Mentoringprogramm gefragt.
Jonathan fragt Magdalina von Wunsch, ob das noch geht.

Tutor*innenauslastung: Laura K. berichtet. Branko Juran und Magdalina von Wunsch werden das
Gespräch mit Herrn Blomer führen.

Social Media: Die neuen Vorstände und Referent*innen könnte man noch vorstellen auf Facebook,
Insta und Website. Keine Gegenrede. Felix schlägt vor, eine längere Reihe mit Referatsvorstel-
lungen zu machen.

Mails: Die Mailaccounts sind immer noch voll. Checkt bitte eure Mailaccounts und räumt auf, falls
da Unnötiges drin ist. Aufräumen heißt bitte nicht alles löschen, sondern vom Server ziehen und
lokal speichern, aber nicht mehr auf dem Server, sondern in einem lokalen Archiv, sodass nichts
verlorengeht. Felix schickt einen Link, wie das geht.

Discord: Der Discordserver soll ein bisschen aufgeräumt (eigene Bereiche für KoMa, AK-Arbeit,
etc.) werden. Außerdem werden die Rollen der Mitglieder an die Personalwechsel angepasst.
Daher werden die neuen Vorsitzenden Admins. Sollen FSR-Mitglieder mehr Rechte als bislang
bekommen, um z.B. eigene Channel erstellen zu können? Können wir auf einer kommenden
Sitzung klären. Ideen gerne an Laura K..

KoMa: Felix berichtet, dass ein neuer AK zur Helfendenakquise eingerichtet wird. Benni leitet den
wahrscheinlich. Falls ihr dabei helfen möchtet, meldet euch gerne bei der Headorga.
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FSV: Laurits berichtet, dass am 05. Januar um 18 c.t. eine FSV-Sitzung ist.

Laura K. dankt allen Anwesenden und schließt die Sitzung.

Laura Khaze Janna Schmidt

Sitzungsleitung Protokoll
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